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Protokoll zur Sitzung des Fachschaftskollektivs Chemie am 

19. Mai 2020 

Sitzungsbeginn: 19:07 Sitzungsende: 21:34 

Protokoll: Ernst 

Anwesende: Robin, Lena, Ernst, Eveline, Lenka, Robert, Franci, Vera, Simon F., Thomas, Hannah, Fabi, 

Alexander (Gast, kurzfristig) 

TOP 0 

  Redeleitung 

● Nina 

  Fachschaftsdienst:  

● Schrank wird organisiert, Einhaltung der Hygienestandards ist fragwürdig, Kassen müssen einzeln 

abgeschlossen werden 

● Alter Schrank hat die Maße: 60 x 95 x 200 cm 

  Kommentare und Stänkereien 

● Simon F.: nehmt an den Gremien teil, bei denen ihr eingetragen seid 

  Berichte 

● Simon F. berichtet aus der EPG 

▫ Alternative Prüfungskonzepte im Masterstudium 

● Öffentlichkeitsarbeit: Treffen der FS intern: 

▫ Konzepte für Inhalte von FB, IG und Website 

● BK de Laporte: Nachfolge für Thomas suchen, da Voreingenommenheit nicht ausgeschlossen 

werden kann 

  Post und Protokolle 

● Korrektur des Protokolls der VV:  

● Protokoll vom 11.05: Mit einer Enthaltung angenommen (12/1/0) (ja/Enthaltung/nein) 

  Finanzen 

● ESA-Abrechnung wurde an das Dekanat überreicht zur Prüfung 

● Tutorial-Videos zur Bearbeitung der Finanzen werden gedreht; soll einfacher sein als Text-Form im 

Wiki 

  To-Do und Aufgaben 

● MMPC Mail: Ernst 

● ALG 2 AC Mail: Florian 

  Public Service Announcement 

● keine interessanten Neuigkeiten 

● es wird ein genereller Abwärtstrend bei der Qualität der Protokolle beobachtet, durch Renè bestätigt 
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  Wanderpokal 

● Hat keiner verdient 

TOP 1: Protokoll der VV 

● Wahl des neuen Kollektivs ist nicht gültig, die anderen Wahlen sind gültig 

● Altes Kollektiv bleibt kommissarisch im Amt 

● Änderungen des VV-Protokolls damit nicht notwendig 

● Außerordentliche VV wird nicht durchgeführt, da kein Wahlsystem bekannt ist, dass die 

Anforderungen erfüllt 

● Protokoll der VV wird mit (8/4/0) angenommen 

TOP 2: MMPC und Übungsbetreuung ALG2 AC 

• Keine Rückmeldung bezüglich des Moduls MMPC, Verantwortliche sind schwierig zu erreichen;  

• MMPC: eine Email schreiben, falls keine Rückmeldung in Gremien ansprechen 

• ALG2 AC: wenige Informationen, aber noch keine Email schreiben, da die Protokolle erst bei 

späteren Versuchen angefertigt werden 

TOP 3: Geschäftsführung planen 

● Planung der Geschäftsführung für das kommende Semester, um einen problemlosen Übergang zu 

planen 

● Simon und Nina haben sich bereiterklärt diese Aufgabe anzunehmen 


